

WARTA

Pelatihan Kader Pencegahan Stunting di Desa Pedanda: Babinsa Kodim 1427/Pasangkayu Berperan Aktif

M Ali Akbar - SULBAR.WARTA.CO.ID

Sep 19, 2024 - 14:27



Pasangkayu, – Bertempat di aula Kantor Desa Pedanda, Dusun Sidodadi, Kecamatan Pedongga, Kabupaten Pasangkayu, telah dilaksanakan pelatihan kader dalam rangka pencegahan dan penanganan stunting. Kegiatan ini dihadiri

oleh sejumlah pejabat penting dan kader-kader kesehatan Desa Pedanda, dengan tujuan meningkatkan pemahaman dan peran aktif kader dalam mengatasi masalah stunting di wilayah tersebut. Kamis (19/9/2024)

Hadir dalam acara tersebut, Camat Pedongga Hengki Ismanto, S.Pd., M.AP., Kepala Puskesmas (Kapus) Pedongga Rostini, S.K.M., Kepala Desa Pedanda Wahyudi, S.M., Babinsa Desa Pedanda Serda Sunario, Pendamping Desa Akbar, Ketua BPD Desa Pedanda Denmalungun, serta seluruh ibu-ibu kader Desa Pedanda.

Dalam sambutannya, Hengki Ismanto mengapresiasi pelatihan yang digelar untuk para kader. "Puji syukur kepada Tuhan Yang Maha Esa, kita semua bisa hadir dalam kegiatan penting ini. Para kader adalah ujung tombak dalam membantu masyarakat memahami pentingnya pemeriksaan kesehatan dan berperan aktif bersama tenaga kesehatan di desa," ujarnya. Ia menekankan bahwa tugas kader adalah mengajak masyarakat untuk lebih peduli terhadap kesehatan, khususnya dalam pencegahan stunting yang saat ini menjadi perhatian utama pemerintah.

Sementara itu, Kepala Puskesmas Pedongga, Rostini, S.K.M., menyampaikan rasa terima kasih kepada pemerintah Desa Pedanda atas terselenggaranya pelatihan ini. "Kami sangat mengapresiasi langkah pemerintah desa yang telah mendukung program kesehatan melalui pelatihan kader ini. Kader kesehatan harus mampu mengembangkan pengetahuan mereka agar dapat berperan aktif dalam program-program kesehatan di desa, termasuk pencegahan stunting," tegasnya.

Pelatihan ini bertujuan untuk memperkuat kapasitas para kader kesehatan dalam mengedukasi masyarakat mengenai pentingnya gizi seimbang dan perawatan kesehatan anak-anak.

Babinsa Desa Pedanda, Koramil-01/Pasangkayu, Kodim 1427/Pasangkayu Serda Sunario, turut memberikan dukungan penuh terhadap kegiatan ini, serta menyampaikan pentingnya peran TNI dalam mendukung program kesehatan masyarakat demi tercapainya kesejahteraan warga desa.

Dengan pelatihan ini, diharapkan seluruh kader di Desa Pedanda mampu menjadi garda terdepan dalam pencegahan stunting dan penanganan masalah kesehatan lainnya, bekerja sama dengan Puskesmas dan pemerintah setempat. Kegiatan ini juga merupakan langkah nyata dalam mendukung program nasional pengentasan stunting di Indonesia.